

# L'église Saint Blaise...



L'Eglise Saint Blaise a été édifée au Moyen Age. Certains affirment que son origine remonterait à l'époque de Charlemagne. Il n'en demeure pas moins qu'elle est église paroissiale depuis le XVI<sup>ème</sup> siècle...

Un inventaire des biens de l'Eglise établi le 12 décembre 1760 la décrit ainsi : « Cette église est si ancienne qu'on a pas gardé la mémoire de sa fondation. Elle a une petite sacristie derrière le maître-autel où se trouvent les fonds baptismaux... Il y a deux bénitiers, l'un en marbre, l'autre en pierre... A côté de l'église s'élève une chapelle en ruine de la Confrérie Sainte Croix. Les confrères revêtent la « cappa bianca » aux processions et pour accompagner les morts...

Jusqu'en 1914, les cérémonies ont toujours été respectées ; seule la période de l'après guerre qui a entraîné le départ de bon nombre de paroissiens a mis un terme à ces coutumes religieuses. Mais elles ont repris depuis 2008...

Profondément remaniée au XVII ET XVIII<sup>ème</sup> siècle (modification notamment de l'emplacement et de la taille de la porte principale) elle n'a pas pu être déclarée comme édifice classé.

Le tableau d'autel « St Pierre, St Blaise, St Nicolas, Ste Lucie aux pieds de la Vierge » datant du XVII<sup>ème</sup> siècle a été inscrit sur la liste des monuments historiques du département.

